

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Hilfe für auf Sauerstoff angewiesene und heimbeatmete Patienten im Krisen- oder Katastrophenfall?

Wir fragen den Senat:

Wurde die im Oktober 2024 durch die Gesundheitssenatorin zugesicherte Datenlage über zuhause auf Sauerstoff angewiesene Personen inzwischen erhoben und wird sie regelmäßig aktualisiert? (Bitte alle Patienten berücksichtigen, unabhängig davon, ob sie mithilfe eines Pflegedienstes versorgt werden, oder nicht.)

Was wurde seit der Feststellung einer bislang äußerst unbefriedigenden Situation im Oktober 2024 konkret verändert, um gefährdete Menschen im Notfall erreichen und z. B. evakuieren zu können?

Inwiefern liegen die bereits im Oktober 2022 in einer Anfrage thematisierten Notfallpläne bei ambulanten Pflegediensten heute flächendeckend vor und wird der erreichte Stand für ausreichend gehalten?

Sigrid Grönert, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU